

所沢市民で初！人間国宝の尺八演奏家 善養寺 恵介氏 所沢市名誉市民に

所沢市在住の尺八演奏家、善養寺恵介氏が重要無形文化財「尺八」保持者（人間国宝）に認定されました。多くの方から称賛される輝かしい功績であることから、このたび「所沢市名誉市民」の称号をお贈りしました。所沢市民が人間国宝に認定されるのは初めてです。



善養寺恵介氏

このたびは所沢市の名誉市民という、栄誉な称号を賜り、大変感激しております。

私の専門とする「古典尺八」はとても地味で、一瞥するに多くの人目を引く音楽とは言えませんが、内面深くに広がるその世界観は、人の心を安らぎへと導いてくれる音楽で、日本人として世界に誇れるものだと思っております。

微力ながら、真の心の豊かさを求めて、この後の活動をこの所沢から発信してまいりますので、皆さまどうぞよろしくお願い申し上げます。

問秘書室☎ 2998-9022

経歴

幼い頃から尺八の手ほどきを受ける。実力者に師事して芸域を広げ、意欲的に演奏活動を開拓。尺八古典本曲に本格的に取り組む演奏家として重要な地位を占め活躍している。数々の賞を受賞するとともに、令和2年紫綬褒章、令和7年10月には重要無形文化財「尺八」保持者（人間国宝）に認定。



◀善養寺氏の演奏はこちら。

名誉市民とは

市民または市の関係者で、広く社会、文化の興隆に功績があり、市民の敬愛の対象となる者。

所沢市ゆかりのアスリートが活躍 東京2025デフリンピックでメダル獲得

12日間の熱い戦いが繰り広げられました。女子テニスダブルス、女子サッカーが史上初のメダル獲得し、所沢市ゆかりのアスリートが大活躍しました。



鈴木 梨子選手

ダブルスでの金メダルは率直に嬉しいです。

初めてのデフリンピックは想像以上の盛り上がり、各国の選手のレベルも一段と高いなかで、戦えることにワクワクと喜びを感じながら試合に臨むことができました。

現地まで応援に足を運んでくださった方、結果を追ってくださった方、本当にありがとうございました。

提供：日本ろう者テニス協会

功績をたたえ、鈴木選手には「所沢市民栄誉賞」、川畠選手には「特別顕彰」をそれぞれ贈呈しました！



川畠 菜奈選手

4度目のデフリンピック、チーム創立20年目にして初めてとなる銀メダルを獲得することができました。女子チーム創立時からいる私にとって喜びがとても大きく、胸が熱くなりました。熱い応援を間近で感じながらピッチに立てたことは一生忘れないものになりました。

提供：ケイアイスター不動産(株)

お茶の産地で楽しむ新春 闘茶会

問農業振興課☎ 2998-9158

メインイベント「闘茶会」を観覧しながら、会場内では「狭山茶飲み比べ」、「狭山茶を使ったスイーツ販売」、「所沢の狭山茶PRコーナー」などのお茶づくしの一日を満喫できます。

他にも、地域や世代を超えて受け継がれてきた食文化「100年フード」に関するPRブースも開催予定です。

新春の新しいイベントをお楽しみください。

日 1月 17日(土)正午～午後5時 (闘茶会は午後2時～3時30分)

場所 エミテラス所沢 TOKOROZAWA e-CUBE

内 第53回所沢市闘茶会▶狭山茶飲み比べ▶狭山茶を使ったスイーツ販売▶100年フードPRブース▶所沢の狭山茶PRブース

◎闘茶会は観覧自由です。参加申し込みは終了しています。



△里のアロマ



△狭山茶テリーヌショコラ

△昨年の闘茶会の様子